

JUSTICIA

Sigue en suspenso extradición de Karime

La semana pasada, el Juzgado Decimocuarto de Distrito de Amparo en Materia Penal, otorgó una suspensión provisional a la ex esposa de Javier Duarte —ex gobernador de Veracruz—, contra su extradición de Gran Bretaña a México que pide la Fiscalía de Veracruz. Si bien Gobierno veracruzano se inconformó, se declaró infundado su recurso de queja y la decisión se mantiene. **DERECHOSHUMANOS**

Codhem alerta sobre alza

de extorsiones en línea

En reacción a la denuncias en medios de presunta violencia digital y extorsión contra jóvenes de distintos municipios del Valle de Toluca, la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México hizo un llamado a las autoridades a atender el incremento de la ciberdelincuencia. Pidió a la Fiscalía del Estado de México, Secretaría de Seguridad y demás autoridades, investiguen los casos y tomen medidas frente a todo comportamiento violento y delictivo en la red.

SEGURIDADPÚBLICA

Iban de paseo; ahora ya tienen 25 días perdidos

Luego de salir de viaje rumbo a Santiago, Nuevo León, Jesús Emanuel Valdez Santana, José Carlos Alvarado Villarreal, Luis Alberto Sebastián Compeán Alonso y /íctor Manuel Aguilar Rocha, fueron reportados como desaparecidos por sus familias. El Fundenl dio a conocer que estos jóvenes no regresaron desde el pasado 7 de mayo, que todos son de Apodaca y que en su último contacto dijeron que estaban en el municipio neoleonés. **NACIONAL**



programa estrella de AML

Testimonios de campesinos dan cuenta de cómo pagan al mes a operadores de Sembrando Vida, ya que **los** amenazan con sacarlos si no lo hacen. A un año del proyecto social el cual da 5 mil pesos mensuales a agricultores por cultivar dos hectáreas y media de terreno—, ellos y otros de los más de 230 mil beneficiarios cuentan historias de semillas dadas después de la temporada de lluvias, falta de agua, siembras en sequía, plantas muertas, <u>falta de insumos,</u> de herramientas y tala de árboles.

INTERNACIONAL Disturbios, toques de queda

y Donald Trump en un búnker Desde Filadelfia a Los Ángeles; decenas de miles tomaron las calles en

el sexto día de protestas por la muerte de George Floyd. El mandatario tuvo <u>que refugiarse en el búnke</u>r de la Casa Blanca por prevención y al menos 4 mil 100 personas fueron detenidas por saqueos cortes de autopistas. Proceso. En Minneapolis, el agente

que presionó su rodilla sobre el cuello de Floyd ya fue acusado de asesinato; los manifestantes exigen que los otros policías involucrados vayan a proceso.

Solidarios. En diversas ciudades, policías se arrodillaron frente a los manifestantes y levantaron su puño, como gesto de apoyo y pena por la muerte de Floyd y contra el racismo



'El racismo es como polvo,

no se ve aunque te asfixie' Figuras del deporte reaccionaron al asesinato de George Floyd. En la Bundesliga, el volante estadunidense del Schalke 04, Weston McKennie portó un gafete con la frase: "Justice for George Floyd" y esto se repitió en la ligas en Estados Unidos y Francia. La leyenda de la NBA, Kareem Abdul-Jabbar, de viva voz criticó que el racismo siga presente y Michael Jordan compartió la campaña de Nike pidiendo alzar la voz contra la discriminación, que Adidas principal rival— retuiteó

CULTURA

En suspenso por COVID-19, despido por desfalco al FCE En 2019, Paco Ignacio Taibo II nombró a Nahum Montt director de la sucursal colombiana del Fondo de Cultura Económica. Elogió su labor como escritor, maestro y gestor, pero no sabía de su inclinación al nepotismo y la corrupción. Esta afición la sacó a la luz Mexicanos contra la Corrupción. Montt firmó contratos entre el FCE y tres sociedades sin trayectoria vinculadas a su hijo e hizo gastos personales por hasta 5 mil dólares al



Correo: pj@pjec.g ¿Quieres dejar de recibir este con Da clic aquí para hacerlo.